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Tekst 9 

Ultia, streameuse de jeux vidéo1)

Ultia a un travail très spécial. Tous les jours, elle joue en direct à des jeux vidéo sur 
Internet. Sur la plate-forme Twitch, elle partage ses jeux vidéo avec ses fans. 

(1) Comment es-tu devenue streameuse professionnelle ?
Un peu par chance. Ce n’était pas du tout mon intention quand j’étais petite. Ça a
commencé un peu par hasard. J’ai commencé à streamer en 2017. A ce moment-là,
j’étais encore étudiante en marketing. Je n’aimais pas jouer seule en ligne. J’aimais
discuter avec les autres joueurs et j’aimais aussi partager les vidéos des jeux. Au
début, j’avais seulement 2 à 3 viewers. Maintenant, j’ai de 1500 à 2000 viewers.

(2) Les gens pensent que c’est facile de jouer à des jeux et de gagner ainsi
beaucoup d’argent…
Oui, on me dit souvent : « Tu as de la chance ! Tu joues et tu gagnes de l’argent ! »
C’est vrai : je peux jouer 30 heures par semaine. Mais c’est beaucoup de travail. Pour
moi, jouer à des jeux, c’est comme un travail classique. Je respecte toujours mon
programme de streams, même si je n’ai pas envie de jouer.

(3) Tu peux nous décrire une journée de travail typique ?
J’ai de longues journées de travail ! Le matin, je fais de l’administratif : factures,
agenda, téléphone, etc. Puis, après la pause de midi, je streame pendant 4 à 7
heures. Ensuite, le soir, je réponds aux mails de mes fans. Je travaille beaucoup ; je
ressemble à une chef d’entreprise.

(4) Tu as des conseils pour les jeunes qui rêvent de devenir streamer ?
N’arrêtez pas vos études pour devenir streamer ! Avoir un diplôme est vraiment
important. Mes études en marketing sont très utiles pour diriger mon entreprise. Les
streamers célèbres Ponce et Rivenzi ont aussi fait des études. Mais attention : ça
reste difficile. Peu de personnes peuvent vivre de ce job.

d’après geoado.com 
le 17 décembre 2021 

noot 1 streameuse de jeux vidéo = gamestreamer 


